

【校訓】大志

三郷市立彦成中学校学校だより

# 未来を拓く学校



令和6年8月27日 発行

8,9月号



学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 思いやりのある生徒
- 3 心身を鍛える生徒

スローガン

未来を拓け  
NEXT 彦成!

在籍生徒数 8/27 現在

1年生	2年生	3年生	計
34	56	50	140

素直

校長 檜垣 幸久

「ただ、どんどん伸びていく子というのは、やはり素直ですね。特に職人を目指す人はものを教わりに来るのだから、何事にも素直に向き合い、触れることが非常に大事になるんです。」

これは、宮大工小川三夫氏の言葉です。「素直な子は伸びる」は、様々な場面で耳にする言葉です。「素直」とは、具体的にはどんなことを言うのでしょうか。名前を呼ばれて、「はい。」と返事をする。「おはようございます。」と挨拶する。人の話を目と耳で聞き、共感できるときには頷く。自分とは異なる意見に聞き入り、(そうか、そうか、あなたはそう考えているんだと)受け入れる。あるいは、自分の間違いを認め、謝る。

「素直」とは、気負うことのない自然な状態だと言えるのではないのでしょうか。「素直」でいれば、楽に生きていけるように思います。しかし、なかなか「素直」な状態を維持できないのが人間です。何が「素直」を邪魔するのでしょうか。それは、感情であったり、立場であったり、地位であったり、名誉でしょうか。そう考えると、「素直」になれないのは、個人のおごり(うぬぼれ)であるように思います。「素直」になるためには、「謙虚」な姿勢を持つことが欠かせません。授業の中で、理解できないなら「分かりません」と言う。そして、理解できるまで訊くことが大事です。

「素直な心になるのは、なかなかむずかしいねん。すぐになられへん。素直な心になることは非常に大事やけれども、そう簡単になれん。(中略)それで、ぼくはこういうことを考えたわけや。それは素直な心になるということを日々心に念ずること。(以下略)」

パナソニック創業者の松下幸之助氏の言葉です。皆さんと一緒に同じ土俵で「素直」な心になろうと念じて生活していこうと思います。

## 薬物乱用防止教室

7月8日(月)薬物乱用防止教室を行いました。さいたま市少年鑑別所の方からお話を聞き、「健康で安全な生活習慣の確立」や「適切な行動選択と意思表示ができること」の大切さを学びました。



## 社会を明るくするあいさつ運動

～ご参加ありがとうございました～

7月10日(木)の登校時間に、保護司の方々、更生保護女性会の方々、市役所の方々、生徒会役員の生徒たち、教職員で、「社会を明るくする運動」の一環としてあいさつ運動を行いました。

登校してきた生徒は、笑顔であいさつをかえしていました。ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。

## 朝の水やりボランティア

～ボランティアの皆さんありがとうございました～

花壇やプランターの植物に、ボランティアで生徒の皆さんが毎朝水やりをしてくれています。夏休み中も参加してくれた生徒もいます。皆さんのおかげで植物が元気に花を咲かせています。ありがとうございます。



- 8月
- 27日(火)2学期始業式
  - 29日(木)3時間授業
  - 30日(金)給食開始 5時間授業
- 9月
- 3日(火)3年東部地区テスト(2)  
1,2年生実力テスト(1)
  - 6日(金)専門委員会  
生徒会立候補者受付(～9/12)
  - 7日(土)学校公開日(月曜日の時間割)
  - 9日(月)学校公開振休
  - 10日(火)授業5時間
  - 13日(金)生徒朝会  
生徒会立候補者説明会
  - 17日(火)IKEA 体験学習(1年)
  - 19日(木)新人戦バドミントン予選会①
  - 20日(金)新人戦バドミントン予選会②  
新人戦(～9/25)
  - 26日(木)新人戦予備日
  - 27日(金)新人戦予備日
  - 30日(月)専門委員会  
生徒会立候補選挙活動(～10/4)

- 4日(金)生徒朝会
  - 5日(土)第2回英検1次
  - 8日(火)諸活動停止(～10/11)
  - 11日(金)中間テスト
  - 12日(土)なり祭り  
第2回漢検 第2回数学検定
  - 15日(火)5時間授業
  - 16日(水)⑥生徒会立会演説会
  - 17日(木)市内駅伝大会
  - 18日(金)市内駅伝予備日
  - 22日(火)2年職場体験(～10/24)
  - 29日(火)音楽祭 開校50周年記念式典
- ※予定は変わる場合もあります。

